



Das Team des LfV Schutterwald (von links): Markus Krebs, Linus Höll, Nathanael Roth, Lukas Hoeschen, Patrik Schrempp und Lara Freudenreich. Auf dem Foto fehlt Hannes Braunstein.
Foto: Wolfgang Gabel

Medaillenregen für den LfV Schutterwald

Leichtathletik: Patrik Schrempp glänzt bei Heimspiel

Schutterwald (cg). Am vergangenen Samstag fanden in Schutterwald die badischen Leichtathletik-Meisterschaften bei idealem sommerlichen Wetter statt. An den Wettkämpfen im heimischen Waldstadion nahmen auch sieben Athleten des LfV Schutterwald teil.

Herausragend waren vor allem die Leistungen von Patrik Schrempp, der in allen seinen sechs Disziplinen aufs Treppchen kam. Im Kugelstoßen, wo er badischer Meister wurde, gelang ihm dabei eine neue Saisonbestweite von 12,38 Metern. Hannes Braunstein zeigte im 800-Meter-Lauf erneut eine gute Leistung und wurde in 1:54,26 Minuten ebenfalls verdient

badischer Meister. Linus Höll kam im Stabhochsprung mit übersprungenen 3,10 Meter auf den Bronzerang. Eine weitere Bronzemedaille gewann die 4x100-Meter-Staffel des LfV Schutterwald mit Patrik Schrempp, Lukas Hoeschen, Linus Höll und Markus Krebs. Auch Nathanael Roth und Lara Freudenreich haben in ihren Disziplinen überzeugt. Somit war es am Ende ein super Ergebnis für den LfV.

Auch für die Durchführung der Meisterschaften bekam der Verein viel Lob. Der LfV bedankt sich wiederum bei allen Mitgliedern, die als Kampfrichter oder Helfer im Einsatz waren und wesentlich zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben.